

Jahresbericht 2017 im Rahmen der JHV 2018

Im Jahr 2017 hat sich der Förderverein für folgende Projekte eingesetzt:

- wie bisher verwalten wir das Geld für den Duathlon im Auftrag des Duathlon-Teams und für die Talentshow der Oberstufe.
- Wir haben das Adventskonzert der Schule unterstützt durch Übernahme der Kosten für die Weckmänner für die teilnehmenden Schüler/innen und Blumen und Wein für die Musiklehrer.
- Ausserdem tätigten wir einige Anschaffungen für die Schule, so zum Beispiel Dreibeinhocker für die Fachschaft Kunst oder Erweiterungsmodule für die Stundenplansoftware.
 - Desweiteren wurden die Kosten übernommen für das Lesefest und die diversen Lesungen, die Abiturgeschenke (Bücherpräsentate), die Getränke während der Abiturprüfungen, für die Deko (Blumen) beim Elternsprechtag, für die alljährlichen Tannenbäume, für die Verpflegung des Bewerbingscoachings der Oberstufe und des Debattierwettbewerbs.
 - Die Verschönerung des Oberstufen-Aufenthaltsraumes unterstützten wir ebenfalls durch Übernahme der Materialkosten.
 - Die Big Band und das Orchester haben wiederum einen Zuschuss zu den jährlich stattfindenden Probewochenenden in einer Jugendherberge erhalten. Außerdem schafften wir T-Shirts für die BigBand an.
 - Auch konnten wir wieder einige Klassenfahrten und Ausflüge subventionieren.
 - Mittlerweile hat es sich bewährt, dass der Förderverein unterstützend bei der Planung der Abschlussfeier des Abiturjahrgangs mitwirkt und die entsprechenden Verträge zumindest für die Location unterzeichnet; hierfür halten wir auch eine Haftpflichtversicherung vor, um etwaige Schäden ausgleichen zu können.

Auch in 2017 gab es wieder Probleme mit der Durchführung der Veranstaltung (45 € pro Ballkarte): der Caterer, den die Schüler beauftragt hatten, lieferte nur mangelhaft und es konnte nur durch Einschalten eines Vaters eine Reduzierung des Zahlungsbetrages in Höhe des MwSt.-Betrages erreicht werden. Dies zeigt wie wichtig es ist, dass erfahrene Personen bei diesen Planungen mitwirken. Bei den Planungen für den diesjährigen Abiball haben wir uns mehrfach mit den Verantwortlichen und dem Vertrauenslehrer der Schule getroffen und intensiv die finanzielle Ausgestaltung besprochen.
- Wie im Jahr zuvor hat auch die Sportklasse des Schuljahres 2017/2018 T-Shirts mit entsprechendem Aufdruck erhalten.
- Alle neuen 5-Klässler haben darüber hinaus unseren Schulplaner erhalten. Dieser wurde erstmalig 2015 überreicht und kam so gut an, dass wir den Klassenstufen 6 bis 8 auch die Möglichkeit gegeben haben, den Schulplaner für das neue Schuljahr zu bestellen. Dies wurde auch rege genutzt (127 Bestellungen, Vorjahr 50) und die bestellten Planer wurden über die jeweiligen Klassenlehrer ausgegeben. Der Anstieg der Bestellungen ist sicherlich auf die Einführung eines Webshops (Danke an Enrico Pollok) zur Bestellung zurückzuführen. Erstmals gab es in 2017 auch ein Preisrätsel zu lösen, dessen Gewinner wir kurz vor den Weihnachtsferien in der Schule überrascht und die Preise übergeben haben.

- Mit dem Schulplaner wurde auch das Info-Schreiben zu unserem Mitglieder-Wettbewerb der 5. Klassen ausgeteilt. Auf den Wettbewerb geht jedoch später unser 2. Vorsitzender genauer ein.
- Zur Außendarstellung unseres Vereins (z.B. beim Infotag für die Viertklässler oder dem 1. Schultag (5.Klässler) haben wir 2 Roll Ups und ein Banner beschafft.
- Das größte und zeitintensivste Projekt war in 2017 allerdings der Bau des neuen Ballsportfeldes auf dem hinteren Schulgelände. Da dieses zusammen mit dem Förderverein der Realschule durchgeführt werden sollte, waren mehrere Gespräche mit den Verantwortlichen, den Schulleitern, dem Rheingau-Taunus-Kreis und der Gartenbaufirma notwendig. Wir hätten dieses von der SV angestoßene Projekt gerne in 2017 abgeschlossen, jedoch aufgrund des Wetters und fehlerhaft gelieferten Materials verzögerte sich dieses Projekt leider. Nun aber ist das Ballsportfeld fertiggestellt und wir hoffen auf eine baldige Übergabe an die Schulen.
- Last but not least haben wir in 2017 erfolgreich eine Satzungsänderung beschlossen und beim Amtsgericht eintragen lassen können, die eine Unterstützung des Miale-Projektes von Frau Neu durch den Förderverein und damit die Ausstellungen von Spendenbescheinigungen möglich machte.

Der Ausblick für das Jahr 2018 :

- Vor 2 Wochen konnten wir einen Scheck der RTV in Höhe 1000 Euro als „Wiedergutmachung“ der diversen Busprobleme beim Fahrplan- und Betreiberwechsel entgegennehmen.
- Auch in laufenden Jahr wird es wieder für alle neuen 5-Klässler einen Schulplaner geben genauso wie die Möglichkeit der Nachbestellungen für die Klassen bis Jahrgangsstufe 8. Wieder wird es ein kleines Rätsel geben.; unter den richtigen Einsendungen werden Gewinner gezogen, die auch natürlich Preise erhalten werden.
- Der Mitgliederwettbewerb läuft zeitgleich mit der Schulplanerverteilung.
- Das Duathlon-Team, die Talentshow als auch die Probenwochenenden der Big Band und des Orchesters werden selbstverständlich weiterhin finanziell begleitet.
- Für den diesjährigen Abi-Jahrgang gilt es die finanzielle Abwicklung gut abzuschließen und für den nächsten Abi-Jahrgang die Einnahmen aus den diversen Aktionen der jetzigen Q 2 auf einem Unterkonto des Fördervereins zu verwalten und falls nötig, Ausgaben hiervon zu tätigen.
- Ganz neu ist ein Antrag der SV zur Verschönerung der Treppenhäuser im Rahmen der Projektwoche. Hier stehen wir bereits mit der Schulleitung als auch mit dem Rheingau-Taunus-Kreis als Schulträger in Kontakt.
- Weiterhin werden wir versuchen, gemeinsame Projekte mit dem FöV der Gutenberg-Realschule durchzuführen und hoffen auf intensive Kontakte dorthin.